

Face à la crise sur le 1 %

Pas d'amalgame

FO Énergie et Mines n'agira pas sous la pression.

**FO Énergie et Mines ne fera pas d'amalgame avec le mouvement du 24 Novembre 2015**, prévu et engagé en interfédérale dans le cadre des revendications des pensionnés et un appel à manifester lancé par une seule organisation syndicale le même jour sur le 1 %.

FO Énergie et Mines se réserve le droit d'agir prochainement par tous moyens pour faire aboutir sa juste revendication sur le 1 %, suite à la réunion tripartite, la session du Comité de Coordination du 2 décembre et le CA de la CCAS du 11 décembre 2015.

FO Énergie et Mines a rappelé lors de ses différentes communications son attachement aux principes intangibles du financement des activités sociales de la branche des Industries Électriques et Gazières.

La CGT négocie seule aujourd'hui un moratoire de 500 M€ avec les pouvoirs publics avant même la rencontre demandée en intersyndicale.

Sur quelle base les employeurs souhaitent-ils rencontrer les membres de la session du Comité, alors que les discus-

sions sur le mode de calcul de l'assiette du montant du 1 % avec les pouvoirs publics n'ont pas eu lieu.

L'arbre du financement des Activités Sociales ne doit pas cacher la forêt des choix de gestion des organismes sociaux par la CGT, que nous avons régulièrement dénoncés. **FO Énergie et Mines ne fera pas non plus d'amalgame entre le financement et la gestion des activités sociales du 1 %.** Cependant, et une fois l'écran de fumée du financement dissipé, les problèmes structurels en termes de gestion de la CCAS resteront entiers et d'actualité.

FO Énergie et Mines est attachée à la pérennité des activités sociales, mais celle-ci passe obligatoirement et d'une manière urgente par une maîtrise de ses dépenses par rapport à son financement.